

Granges-Paccot, le 5 février 2010

Maison Fluorite

En août 2009, nous avons trouvé le terrain parfait pour y construire notre future maison. Pas vraiment décidés à se lancer dans la construction de suite, nous nous sommes tout de même renseignés en prenant contact avec différentes entreprises de construction, en commençant par les plus connues de la région. Nous avons fait quelques portes ouvertes. Chacune nous a laissé une impression plus ou moins bonne, sans vraiment nous convaincre d'être à notre écoute ou prête à nous consacrer du temps pour des explications. Au hasard d'une recherche internet nous sommes tombés sur le site Home Creation qui annonçait une porte ouverte. La visite et l'accueil de J. Tinguely nous ayant fait très bonne impression, nous avons pris rendez-vous pour une première discussion. Depuis nous n'avons plus douté un instant que nous avions trouvé la bonne personne.

J. Tinguely s'est montré extrêmement attentif à nos souhaits, disponible, professionnel, efficace, clair, précis, très conscientieux lors de chacun de nos entretiens. À partir d'un modèle de son catalogue et après nous avoir fait visiter 4 autres maisons, il nous a créé notre maison toute personnalisée, dans un excellent rapport qualité-prix ! Il s'est déplacé à notre domicile à plusieurs reprises, dans des délais records, jusqu'à ce que le projet corresponde à ce que nous cherchions. Nous avons bouclé notre projet en un mois, sans jamais avoir ressenti de pression de sa part. L'absence de compte miroir (paiement directement aux artisans) avait fini de nous convaincre que Home Creation était la meilleure option pour nous.

Une fois le contrat signé, nous n'avons plus eu à nous soucier de grand chose. J. Tinguely s'est occupé de tout. Avec la même rigueur et la même disponibilité qu'avant la signature du contrat (!), il a finalisé avec nous les plans 1:50e. Là encore d'excellent conseil, il a amené des idées et des solutions à toutes nos petites interrogations. Il s'est assuré que nos fassions nos choix de finitions, cuisine, sanitaires, au bon moment, en nous recommandant d'excellentes adresses, sans rien imposer.

Notre chantier a débuté le 31 mars 2009 et les clés nous ont été remises le 14 octobre 2009. En 6 mois et demi (!), nous avions eu notre chez nous, sans aucun souci ! sans aucun stress ! J. Tinguely a suivi personnellement de près notre chantier et les entreprises chargées des travaux. Les quelques détails que nous avions dû régler pendant la construction l'ont été dans les 24h et à notre entière satisfaction. J. Tinguely s'est aussi occupé de préparer les paiements pour la banque, en faisant un excellent suivi du budget (parole d'expert comptable !).